

Sin recuerdos

Nahuel

Image not found.

Capítulo 1

Sin recuerdos

¿En que nos convertimos cuando perdemos los recuerdos? Nos convertimos en esclavos del presente, perdemos nuestra identidad, nuestro yo, porque somos pasados y futuro, nuestro presente es condicionado por lo que fuimos y por lo que queremos ser.

Nuestros recuerdos son realidades que se fueron pero están, que nos afectan aunque no estén con nosotros, son fantasmas que nos asustan. Irónicamente el tiempo es el formador de los recuerdos pero, justamente con el tiempo también vienen los olvidos.

¿En que nos convertimos? En almas, en sentimientos encerrados en un cuerpo en pena que alguna vez fue, que alguna vez sintió y que ahora no es.

Soy, ahora soy presente sin pasado ni futuro. Soy cuerpo y mente en decadencia. Soy un camino sin comienzo ni salida.

Esos rayos de luz que vienen a mi cabeza que iluminan la oscura habitación del olvido son como el renacer de un jardín, todo se aclara, todo coincide, pero como el invierno siempre llega y con este todo se va, otra vez mi vida se torna gris, muy gris, demasiado gris y deprimente.

Y con esto me consuelo, me digo que quizá todo esto es una señal de Dios, pero otra vez se hace presente la ausencia y me pregunto si existirá Dios, si en mi vida pasada el estuvo, porque hoy en mi presente eterno me parece demasiado ilógico la existencia de este.